

Todesanzeige

*Des Lebens Ruf an uns wird niemals enden ...
Wohlan denn, Herz, nimm Abschied und gesunde!
Hermann Hesse*

Fassungslos und unsäglich traurig nehmen wir Abschied von

Barbara Weber Frölich

4. Dezember 1969 bis 31. Januar 2018

Dein Weg war meist sehr froh und lustvoll, manchmal aber auch steinig. In einem solchen Moment hast du beschlossen, den Weg zu verlassen.

Die Lücke, die du hinterlässt, ist riesig – wir vermissen dich.

Wir danken dir für die schöne und unvergessliche Zeit, die wir mit dir verbringen durften.

4500 Solothurn, Stäffiserweg 12

Marc Frölich mit Hanna

Erich und Katharina Weber-Graf

Markus und Yvonne Weber Rutz mit Nina, Linus und Selma

Susanne Weber Kislig und Bernhard Kislig mit Sophie und Fabian

Christine und Peter Frölich

Andrea Frölich

Die Trauerfeier hat im Familienkreis stattgefunden.

Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt auf dem Friedhof St. Katharinen in Solothurn statt.